



Newsletter

Liebe Klimaschutz-Interessierten,

im Mai ist viel los im Klimaschutzprojekt. Erst am 07. Mai hat unser monatliches Projektgruppentreffen stattgefunden mit vielen neuen Gesichtern – was uns sehr gefreut hat. Übermorgen, am 16.5. um 19 Uhr, findet der Infoabend „Entdecke den Wandel – Stories of Change“ im Mehrzweckraum der Gemeindehalle Cölbe statt. Und Ende des Monats laden wir zur folgenden Schulung nach Bürgeln ein:

Workshop „Hand aufs Herz – Motivation und Kommunikation im Klimawandel“ am 29. Mai in Bürgeln

Wann: Mittwoch, 29. Mai 18:00 – ca. 21:00 Uhr (Snacks vorhanden)
Ort: Mehrzweckhalle Bürgeln (Marburger Landstr. 1)

Was wäre wenn, Klimaschutz vor Ort weniger durch technische sondern mehr durch kulturelle und soziale Innovationen geschehen kann? Wie können wir wirksam miteinander zu den Themen Klimawandel und Klimaschutz ins Gespräch kommen? Wie können wir mit Widerstand umgehen und was motiviert uns eigentlich? Und wie werden aus diesen Gesprächen auch Handlungen und Aktionen, die alle ansprechen und einladen mitzumachen?

Sie stellen sich ähnliche Fragen und sind auf der Suche nach Antworten? Dann kommen Sie gerne zum Workshop „Motivation und Kommunikation im Klimawandel“ von Dominik Werner, Transition Theater Marburg, und Lena Reschke, Projektkoordinatorin „Hand aufs Herz – Cölbe schützt Klima“. Es wird um Anmeldung gebeten bis zum 27. Mai unter l.reschke@elisabeth-verein.de. Bitte geben Sie bei Ihrer Anmeldung an, ob Sie den Service des Gemeindebusses in Anspruch nehmen möchten.

Thematisch sehr passend zu unserem Klimaschutzprojekt, insbesondere der Aktion „Klimaheld*in des Monats“, sucht die Oberhessische Presse im Moment „**Klimaretter**“: kleine, große und großartige Geschichten von Menschen, Unternehmen und Vereinen rund um das Thema Klimaschutz mit Projekten, die man sehen, anfassen, fühlen und auch selbst umsetzen kann. Ein Team aus Redaktionsmitgliedern wertet die Einsendungen aus. Anschließend sollen regelmäßig die verschiedenen Ideen und Projekte vorgestellt werden. Einsendungen gehen per Post an Oberhessische Presse, Stichwort: Klimaretter, Franz-Tuczek-Weg 1, 35039 Marburg oder per E-Mail an: feedback@op-marburg.de Als Dankeschön gibt es für alle Einsendungen ein Andenken.

Außerdem möchten wir Ihnen noch eine inspirierende Initiative aus Mittelhessen vorstellen:

20 Jahre Vulkania-Zeitbörse – ein regionales Netzwerk für faires Wirtschaften mit Gemeinsinn

Vor 20 Jahren hat sich eine engagierte Gruppe in Mittelhessen formiert, um in einem regionalen Tauschring zu zeigen, dass Wirtschaften auf der Basis von Fairness und Gemeinsinn machbar ist. Die Prinzipien: geldfreies Tauschen von Zeit gegen Zeit, Selbstverwaltung der Verrechnung an einer zentralen Stelle und der Gedanke, der nicht auf „Geldeswert“ orientierten gegenseitigen Hilfe. Jede/r kann mitmachen, der/die gerne eigene Talente und handwerkliche bzw. organisatorische Fähigkeiten anderen zur Verfügung stellen will und andererseits kleine, alltägliche Hilfen oder Beratungen in Anspruch nehmen möchte: immer nach der Regel „Zeit gegen Zeit“, d.h. eine Viertelstunde Zeitaufwand ist eine Viertelstunde angerechnete Zeit! Mehr Informationen: <https://vulkania-zeitboerse.de>

Am Sonntag, 26. Mai ab 14 Uhr, lädt die Vulkania Zeitbörse zum Sommerfest nach Lauterbach (Hinter der Burg 28) ein und Interessierte können das Tausch-Netzwerk kennenlernen. Um Anmeldung wird gebeten: 06641/919980.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Projektteam

